

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis haturkan pada nabi akhir zaman Muhammad SAW, para sahabat, keluarga, serta pengikutnya. Skripsi dengan judul **“Faktor yang Memengaruhi Status Imunisasi Dasar di Puskesmas Cijagra Lama Kota Bandung Periode Agustus–November Tahun 2019.”** sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba dan Mia Yasmina, dr., SpKK., M.Kes selaku dosen wali yang telah memberi dukungan dalam menyelesaikan skripsi. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Prof. H. Herry Garna, dr., Sp.A(K), Ph.D selaku pembimbing I yang selalu memberi dukungan, pengarahan, dan nasihat dalam penyusunan skripsi ini; Lisa Adhia G., dr., Sp.A., M.Si. selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, serta pengarahan selama penulisan skripsi ini; dan terima kasih kepada Zulmansyah, dr., SpA., M.Kes. selaku pembahas I; Hilmi Sulaiman Rathomi, dr., M.K.M selaku pembahas II yang keduanya telah memberikan pengarahan dan nasihat dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih tiada tara kepada papah dan mamah yang tercinta, H. Olih Ahmad Mukhlis dan Hj. Yanni Rayani yang telah menjadi orangtua terhebat di dunia yang selalu memberikan doa, dukungan moral, materil, kasih sayang, cinta, kesabaran, perhatian, dan motivasi yang tentu tidak akan dapat terbalas. Kepada kakak tersayang Ratih Budi Utami dan Wildan Reynaldi yang selalu memberikan dorongan serta menjadi tempat untuk berbagi di kala penat hingga skripsi ini selesai dibuat. Terima kasih kepada keponakan-keponakan tercinta yang selalu menghibur. Terima kasih kepada orang terkasih, Muhammad Iqbal Syauqi Gunadi atas semangat, doa, motivasi, dorongan, dan waktu dalam membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Semoga kita senantiasa diberi

kebahagiaan dan jalan yang dimudahkan dalam mencapai cita-cita. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang sudah berpartisipasi dalam penulisan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar TROCHANTER 2016 yang selalu memberikan semangat dalam menjalankan keseharian di perkuliahan. Untuk Nadya Hasnafi, Annisa Resyifa, Fadhil Rahmadin, Muhammad Ilham, Fadhilah Marwarni, Mega Imelia, Deda Permatasari, Wellisna Merduani dan sahabat terdekat lainnya yang sering membantu dan memberikan semangat, kritikan, dan saran selama mengikuti perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada selaku teman satu bimbingan yang banyak bertukar pikiran dan membagi informasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penyusunan usulan peneltiab ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT. Aamiin. Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Bandung, 20 Januari 2020

Penulis